

Dienstag, 16. Oktober 2007 | Lokalsport

Bronze für Kraftsportler

Platz drei belegten die Kraftsportler des SV Motor Barth im Finale um die Deutsche Meisterschaft im Bankdrücken.

Bankdrücken. Im hessischen Langen erkämpfte sich der FC Erzgebirge Aue den Deutschen Mannschaftsmeistertitel im Bankdrücken mit 598,05 Relativpunkten. Die Silbermedaille ging an Power Gym Wiesbaden mit 588,36 und Bronze an den SV Motor Barth, der sich knapp mit 584,33 Punkten geschlagen geben musste. Weitere Reihenfolge: AC Lauchhammer (572,07), KSV Langen (567,64) und SV Westerholt (513,66).

Das vom KSV Langen hervorragend ausgerichtete Finale der Bankdrückbundesliga, war an Spannung kaum zu überbieten und wurde erst in der letzten Gruppe entschieden. Die Barther begannen mit Maik Steinfurth und Marcel Jahnke in der ersten Gruppe sehr stark. Maik brachte 237,5 kg (139,58 Punkte) in die Wertung. Marcel Jahnke war an diesem Tag der stärkste Heber der Barther. Er brachte mit neuer persönlicher Bestleistung von 262,5 kg (150,62 Punkte) in die Wertung. In der zweiten Runde ging René Groß für Motor an den Start. Mit Bravour meisterte er seine Einstiegslast von 185 kg und ließ im zweiten 192,5 kg folgen. Auch mit den 200 kg im dritten Versuch war er nicht voll ausgelastet. Tolle Leistung, auch wenn er mit 124,2 Punkten in der starken Mannschaft das Streichergebnis war. Die beiden letzten Starter waren Sven Lange und Fred Jahnke. Fred stellte mit 245 kg und 252,5 kg neue Deutsche- und Europarekorde in der AK II bis 125,0 kg auf und steuerte 148,47 Punkte zur Mannschaftswertung bei. Das war neben dem Weltrekord von Tamara Althaus, für den KSV Langen startend, der Höhepunkt der Veranstaltung. Sven Lange begann mit 255 kg und 145,66 Punkten und sicherte damit Bronze für den SV Motor Barth. Der zweite Versuch mit 262,5 kg schlug leider fehl, wobei er sich leicht verletzte und auf einen dritten Versuch verzichtete.

Nächste Höhepunkte für die Barther Kraftsportler sind am 26. und 27. Oktober die Deutschen Meisterschaft im Kraftdreikampf der Jugend und Junioren in Barth. Die Wettkämpfe beginnen am Freitag um 17 Uhr in der Sporthalle Barth Süd. Am 3. November starten Sven Lange, Marcel Jahnke, Mathias Schröder, Maik Steinfurth, Martin Lange und René Groß bei den Deutschen Einzelmeisterschaften im Bankdrücken.

GUNNAR MARTENS



Bronze gewann die Bankdrücker-Mannschaft des SV Motor Barth bei den Deutschen Meisterschaften.

Foto: privat